

学校広報誌 さがみ

相模 Vol.191

SAGAMI

東海大学付属相模高等学校中等部
東海大学付属相模高等学校
住所：神奈川県相模原市南区相南3-33-1
電話：042-742-1251

高校：第56回 中等部：第39回

卒業証書授与式



春風の吹く季節となりました。高校は3月10日(水)に体育館で、中等部は3月11日(木)に大ホールで卒業証書授与式が挙行され、高校641名・中等部168名の卒業生が学び舎を巣立っていきました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため保護者の方々が参列できなかったため、卒業証書授与式の映像をYouTubeで配信しました。

総長賞受賞

☆ 総長賞(高等学校)：3年4組 木村 雪乃 さん

高校3年生の1年間は、入学した頃思い描いていたものとは全く違いました。オンライン授業や大会、修学旅行の中止、球技大会の延期など、「異例」という言葉が当てはまるそんな1年でした。

しかし、「異例」であったからこそ、今まで当たり前で過ごしてきた時間のありがたさに気づきました。今の私たちにしかできない経験ができたことに感謝します。



☆ 総長賞(中等部)：3年D組 丸山 優真 さん

この3年間は毎日が新たなことへの挑戦で、大事な日々だったと思います。自分の行動が正しいのか不安で悩むことも多くありました。それでも、心躍る学校生活の中でたくさんのチャレンジや経験をして名誉ある総長賞を頂くことができました。挑戦の証がこのような形で表されるのはとても嬉しく、皆さんと過ごした3年間で心から誇りに思います。本当にありがとうございました。

高3球技大会

高校3年生は、卒業試験後の2月24日(水)に、クラス対抗でバスケ・バレー・卓球・ミニサッカーを行いました。

コロナの影響で、3年生のみの実施でしたが、楽しく体を動かし、思い出づくりができました。



オンライン版「相模ふれあいフェスティバル」

3月14日(日)、今年度はコロナウイルス感染症対策の為、オンラインによる「第28回相模ふれあいフェスティバル」が開催されました。事前に配布されたチラシに付されたQRコードからYouTubeにアクセスする今年度ならではの会になりました。

参加団体：生徒会中央執行委員会・吹奏楽部・軽音楽部・書道部・箏曲同好会

主催：福祉委員会・生徒会中央執行委員会

盛況のうちに終了



私にとって、自分自身が中心になって運営を担当する初めての行事でした。どのようにすればよいか、とても悩みました。そうした中で心掛けたことは、「地域の方々にどのようにしたら感謝の気持ちを伝えられるか」です。より多くの方々に参観いただきたいという思いから、動画配信という形をとらせていただきました。参加していただける団体を集めることや、動画編集などで、大変な場面がたくさんありましたが、今回の行事運営に当たり、先生や先輩方にたくさん助けていただきました。未熟ではありましたが、行事を自分たちで進めていくという責任感を感じることができた経験になりました。

生徒会 1年12組 神保 紗希 さん

現代文明論が終わりました！！

2月12日(金)に現代文明論校内公開授業が行われました。今年度の高校現代文明論はSDGsへの取り組みからQOL(Quality of Life)向上を目指す、マイプロジェクトと称するプロジェクトが行われました。各クラス工夫を凝らしたプレゼンテーションがなされ、各人が自分事として真剣に取り組む様子が見られました。



私たちのクラスでは、「学問とSDGsをつないで、社会と自分の未来を考える」をテーマに「SDGsとは何か？」からスタートし、最終的に「高校生活でのマイプロジェクト」を各自で作成しました。私は「リサイクルロッカー」というマイプロジェクトを考え、班の代表として発表しました。自分がただ発表しただけでなく、クラスメイトの様々なマイプロジェクトを共有し合ったことで、高校生ができることは意外にも多いことに気づかされました。

1年9組 原 佑太郎 君

中等部 古典芸能鑑賞 ～狂言～

2020年12月11日(金)、中等部生は本校大ホールで狂言を鑑賞しました。数多くのメディアにも出演されている和泉元彌さんにお越しいただき、狂言の鑑賞方法や楽しみ方を学びました。



僕達は普段、狂言などの日本の伝統芸能を鑑賞する機会はありません。今はコロナ禍でなかなか劇場に足を運ぶ人も少ない中、学校で狂言を鑑賞し、触れることができたということはとても貴重な経験でした。これを機に、日本の伝統芸能について勉強していこうと思いました。

3年B組 渋谷 幸之介 君

中等部吹奏楽部 定期演奏会♪

12月26日(土)、本校大ホールにて中等部吹奏楽部の「第37回 定期演奏会」が行われました。今年度は、第1部はクラシック・ステージ、第2部はポップス・ステージと様々な音楽をお楽しみいただける構成でお届けしました。演出も取り入れ、耳だけでなく、目でも楽しんでいただける演奏会となりました。



今年度の定期演奏会は新型コロナウイルスの影響により、例年とは異なる形で開催されました。限られたお客様ではありましたが、音楽を通して笑顔になっていただきたいという部員全員の思いを込めた1年間の集大成となるステージでした。演奏会の開催にあたってご協力いただいた沢山の皆さまに厚く御礼申し上げます。
3年C組 結城 希海 さん

初のライブ配信♪高校吹奏楽部 第54回定期演奏会開催♪

2020年12月23・24日(水・木)、相模女子大学グリーンホールにおいて開催された「第54回定期演奏会」では、約1400名のお客様にお越しいただきました。

また、初のライブ配信を行い、1000人以上の方々にご視聴をいただきました。

24日の第2公演では、ゲストとしてピアノ奏者の織茂学氏、コントラバス奏者の高山智仁氏、打楽器奏者の野尻小矢佳氏、トランペット奏者の松木亜希氏の4名をお迎えし、

「オーケストラとジャズカルテットのための『コンチェルト・グロッソ(合奏協奏曲)』」を演奏しました。

さらに、第2部ではステージ上を華やかに彩るステージドリル、第3部では毎年恒例のポップス・ステージとして、ブラックライト音楽劇「アラウンド・ザ・東京ディズニーシー」や「東海相模歌謡大作戦 パート9 ～CMソング勝手にベストテン～」などをお届けいたしました。

来年度の定期演奏会は2021年12月21・22日(火・水)、「相模女子大学グリーンホール」を予定いたしております。多くの方のご来場を心よりお待ちしております。



中等部合唱コンクール開催!

3月5日(金)相模女子大学グリーンホールにおいて、第11回中等部合唱コンクールが開催されました。今年度は、学年ごとの開催となり、練習時間も短い中、どのクラスも素晴らしい歌声を響かせていました。

最優秀賞 3年B組 **優秀賞** 2年D組 1年B組

指揮者賞 坂本 梨音 さん(1年B組) 桑野 さくら さん(2年C組)
星山 奈央斗 君(3年A組)

伴奏者賞 紺谷 咲桜 さん(1年B組) 宮川 陽菜 さん(2年C組)
高橋 じゅのん さん(3年B組)

ポスターコンテスト最優秀賞 青木 晴花 さん(3年D組)

自由曲イメージ画部門 最優秀賞: 中村 優希 君(3年A組)
優秀賞: 小園 優来 さん(2年C組)
奨励賞: 小泉 凜 さん(3年D組)



☆☆☆ クラブ活動報告 ☆☆☆

～中等部クラブ活動～

男子テニス部 第45回相模原市民選手権中学生の部 ダブルストーナメント 優勝

2020年11月1日

富倉 有君 (3年A組) ・石井 徳君 (2年C組)



女子テニス部

令和2年度神奈川県中学校新人テニス大会 学校対抗の部 第3位

9月6日～10月18日

伊林 りのさん (2年A組) 内田 結那さん (2年B組) 佐々木 莉亜さん (2年B組)
吉田 舞香さん (2年B組) 山下 柚季さん (2年C組) 原 依奈さん (2年D組)
山本 未空さん (2年D組) 江島 紗彩さん (1年A組)

2020年度関東中学校新人テニス選手権大会 学校対抗の部 ベスト8

11月7日～21日

伊林 りのさん (2年A組) 内田 結那さん (2年B組) 佐々木 莉亜さん (2年B組)
吉田 舞香さん (2年B組) 山下 柚季さん (2年C組) 原 依奈さん (2年D組)
山本 未空さん (2年D組) 江島 紗彩さん (1年A組)

令和2年度南関東私立中学校テニス選手権大会 準優勝

11月3日

伊林 りのさん (2年A組) 内田 結那さん (2年B組) 吉田 舞香さん (2年B組)
原 依奈さん (2年D組) 山本 未空さん (2年D組)



男子剣道部 相模原市中学校秋季体育大会 剣道の部 団体戦 優勝

12月12日

岩切 慶吾君 (2年C組) 上野 幹君 (1年A組) 星野 三四郎君 (2年C組)
先坊 柊佑君 (2年A組) 岡田 寛太郎君 (2年B組) 田中 幹大君 (1年D組)
石川 寛人君 (1年D組)

個人戦

優勝 岡田 寛太郎君 (2年B組) 準優勝 星野 三四郎君 (2年C組)
第3位 先坊 柊佑君 (2年A組)

～高校クラブ活動～

春の甲子園出場決定！！

◇本校野球部が、3月19日（金）～3月31日（水）阪神甲子園球場で開催される選抜高等学校野球大会に出場します。みなさまの熱い応援を宜しくお願いします。

第93回 選抜高等学校野球大会



関東大会で悔しい結果に終わりました。また、新型コロナウイルスの影響で全体練習が限られました。その中で、一人一人が自分自身でできることを考え、「日本一」という目標に向かって頑張ってきました。昨年、選抜大会が中止となった先輩たちの無念を晴らすためにも頑張ります。野球部の応援よろしくお願いします。

2年3組 吉沼 瑠夏 さん

第100回全国高等学校ラグビーフットボール大会

私たちラグビー部は、12月27日（日）から行われた第100回全国高校ラグビー大会に出場しました。1回戦光泉カトリック高校、2回戦山形中央高校には勝ち進みましたが、3回戦シード校の御所実業高校に敗れベスト16という結果となりました。



目標としていた全国制覇、桐蔭学園との再戦ができなかったことに悔いが残る大会となりましたが、これまでの3年間の力を存分に発揮できた大会でもありました。

皆さんの支援、応援が力になりました。たくさんの応援本当にありがとうございました。

3年10組 吉田 輝雅 君

第73回全日本バレーボール高等学校選手権大会

私たちは1月に行われた春高に出場しました。結果は2回戦敗退と悔しさの残る試合でした。3年生が引退し、私が主将を務め、初めて先輩たちの頼もしさや温かさを痛感しています。

これからは最上級生として、この経験を糧に背中チームを引っ張っていきます。今後とも応援よろしくお願いします。

2年12組 瀬木 元気 君

